

Fecha: 17-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Nuevo Hospital de Constitución supera el 85% de avance y se consolida como proyecto estratégico para la zona costera

Pág. : 6

Cm2: 382,4

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Nuevo Hospital de Constitución supera el 85% de avance y se consolida como proyecto estratégico para la zona costera

El nuevo Hospital de Constitución registra más del 85% de avance físico —86,36% al 19 de enero de 2026—, según cifras informadas por el Ministerio de Obras Públicas (MOP). El porcentaje corresponde al estado actual de ejecución de las obras y deberá ser revisado por las instancias técnicas respectivas, por lo que no constituye aún una cifra definitiva.

Con una superficie de 39.335 metros cuadrados, una inversión total de 2.568.510 UF y una población proyectada de 57.573 usuarios, el proyecto se posiciona como una de las obras de infraestructura sanitaria más relevantes para la red asistencial costera del Maule.

Infraestructura de alto estándar y tecnología moderna

El nuevo establecimiento incorpora certificación de edificio sus-

tentable, aislación sísmica en su estructura principal y autonomía operativa por hasta 72 horas. A ello se suma equipamiento clínico y no clínico de última generación, que permitirá fortalecer la atención en el territorio.

El director del Hospital de Constitución, Jorge Rubio, destacó el estándar del proyecto:

“Desde el punto de vista de la infraestructura hospitalaria, estamos frente a un establecimiento de última tecnología. Lo mismo ocurrirá con el equipamiento clínico y no clínico, lo que permitirá fortalecer significativamente nuestra capacidad resolutiva en Constitución.”

Rubio agregó que el avance actual ya permite dimensionar el impacto futuro del recinto:

“El hospital está en un 86,36% de avance, cifra que aún debe ser revisada por un comité téc-

nico. Pero la infraestructura ya es visible y representa un desafío importante para nuestro equipo y para la comuna”.

Ampliación de especialidades médicas

Actualmente el Hospital de Constitución dispone de 12 especialidades médicas. Con el nuevo establecimiento se proyecta la incorporación de nuevas áreas clínicas, entre ellas:

- Otorrinolaringología
- Oftalmología
- Urología
- Neurología
- Cardiología
- Medicina Broncopulmonar
- Gastroenterología
- Endocrinología
- Nefrología

La ampliación de la cartera permitirá aumentar la capacidad de

resolución local, reduciendo derivaciones hacia otros establecimientos de mayor complejidad. Impacto para comunas que dependen del recinto

El nuevo hospital no solo beneficiará a Constitución, sino también a comunas que históricamente dependen de su capacidad asistencial.

El alcalde de Empedrado, Carlos Correa, subrayó la relevancia territorial del proyecto:

“Empedrado mantiene una alta dependencia del Hospital de Constitución. Contar con mayor oferta de prestaciones en este territorio permitirá resolver atenciones que hoy deben derivarse a Talca y mejorar la respuesta sanitaria para nuestros vecinos”.

Este fortalecimiento territorial permitirá optimizar tiempos de traslado y recursos, especialmente en sectores rurales.

Proceso acompañado por el Servicio de Salud Maule

Desde el Servicio de Salud Maule se ha relevado que el avance de la obra debe entenderse dentro de un proceso técnico y planificado, que considera tanto la infraestructura como la preparación institucional.

El director (s) del Servicio de Salud Maule, Jaime Bertollo, señaló:

“Hoy la comunidad puede dimensionar de manera concreta el estándar del hospital que se está construyendo. Como Servicio de Salud Maule, nuestro foco está en avanzar conforme a las etapas técnicas establecidas, asegurando un proceso responsable y coordinado”.

Valoración desde la comunidad